



Ein großzügiger anonymer Spender hat die 170 und 230 Kilogramm schweren Glocken der **Stadtpfarrkirche Gmunden** gespendet.

Schon im Vorfeld dieser historischen Veranstaltung haben BewohnerInnen und MitarbeiterInnen unseres Hauses mit den Vorbereitungen für dieses wichtige Ereignis auch für unser Haus begonnen.

In der Kunstwerkstatt haben sie sich ab Anfang März getroffen, um unter Anleitung von **Maria Ebser** die notwendigen „Zutaten“ für die Schwibbögen/Girlanden und den Schmuck für die Balkone zu basteln. In der Karwoche haben dann **Andrea Igelsböck** und Maria Ebser mit unseren Zivildienern und einigen BewohnerInnen die Schwibbögen/Girlanden gebunden.



Am Karfreitag wurden dann die Balkone festlich geschmückt. Die Schwibbögen/Girlanden wurden aufgehängt. Und der wunderschöne Schmuck mit den Glocken.



Bereits vor 9.00 Uhr haben sich am **17. April 2017** unsere Regionalleiterin **Doris Kollar-Plasser** und unser Hausleiter **Thomas Adler** im Eingangsbereich eingefunden, um einzelne Gäste zu begrüßen.



Der **Glockenwagen** mit den beiden Glocken, die in der **Glockengießerei Grassmayr** in Innsbruck gegossen wurden, war bereits da.

Es war leider sehr kühl und es hat geregnet.

Aus diesem Grund haben unsere BewohnerInnen

hauptsächlich geschützte Bereiche bevorzugt und so den Ablauf meist „hinter Glas“ beobachtet.



Nach der Begrüßung der Gäste, darunter auch Bürgermeister **Mag. Krapf**, durch Alt-Bischof **Dr. Schwarz** und Pfarrer **Mag. Geyrhofer** erfolgte dann der Festzug mit dem Glockenwagen zum Kirchenplatz.

Begleitet wurden sie von den **Glockenpatinnen** und der **Stadtkapelle Lauffen** sowie Damen der Goldhaubengruppe und vielen Gmundner Bürgern.



Alt-Bischof **Dr. Schwarz** weihte dann während der Festmesse in der Pfarrkirche die Glocken zum 90. Geburtstag des emirierten Papstes Benedikt XVI. dem Heiligen Franz von Assisi (170 Kilogramm) und dem Heiligen Benedikt (230 Kilogramm).



Um 11.55 Uhr erfolgte noch ein Ehrensalue des **Traditionsregimentes Herzog von Cumberland**, ehe um Punkt 12.00 Uhr zum ersten Mal die neu geweihten Glock erklangen.



In der Mai-Ausgabe unserer Hauszeitung **Der Josef** werden wir ausführlich über die Glockenweihe berichten.

